



Mario Andrade CervantesLos universitarios estamos listos para recibir a la sociedad de Aguascalientes en la XXI Feria Universitaria, evento que se realizará el próximo domingo 11 de octubre a partir de las ocho de la mañana. La feria comenzará con dos tradicionales eventos deportivos como son la XIII Carrera Atlética Gallos y el Maratón Acuático. Además, a las 10 de la mañana los esperamos en la inauguración para dar inicio oficialmente a las actividades, entre las que también destaca la XI Exposición Canina. Para nosotros es fundamental abrir las puertas de nuestra universidad, pues queremos compartir nuestro quehacer cotidiano con los visitantes, así como los servicios que ofrecemos, con el propósito de estrechar aún más los lazos de vinculación que tenemos con los aguascalentenses. El domingo esperamos recibir más de 12 mil visitantes, quienes disfrutarán de más de 150 actividades y eventos, en los cuales colabora la comunidad universitaria en su totalidad, es decir, docentes. administrativos y estudiantes de los 10 centros académicos y de las siete direcciones generales de nuestra Casa de Estudios. Por lo tanto, nuestros visitantes podrán participar en las actividades académicas, científicas, culturales y de desarrollo tecnológico que ya tenemos listas, y que son para todas las edades. Por ejemplo, habrá juegos lúdicos para acercar a los más pequeños a la ciencia. Así mismo, contaremos con un área dedicada a la promoción y orientación de la salud, así como a la prevención de diversos padecimientos. También podrán encontrar la Granja Educativa Interactiva "La Postita", y conocer los proyectos ganadores de la Muestra Emprendedora. Como parte del programa cultural tenemos uno de los eventos más importantes de la Feria Universitaria, como es la XVII Feria del Libro, en la cual participan 31 expositores, quienes en total están ofreciendo 113 sellos editoriales. Además, el programa contempla dos conciertos que se presentarán en el Gran Escenario, lugar donde a las 16 horas estará la Big Band Universitaria. El concierto de clausura será a las 19 horas y estará a cargo de la Orquesta Sinfónica de Aguascalientes y la Orquesta de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. De esta manera queremos mostrarle a los aquascalentenses las acciones que emprendemos para aportar al desarrollo educativo, social, científico, tecnológico y económico de nuestro estado, a partir de la calidad académica que hemos alcanzado y que se ha convertido en un sello distintivo de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, gracias a las evaluaciones externas que realizamos y que nos han permitido recibir el reconocimiento a la calidad por parte de organismos nacionales e internacionales. Para toda la comunidad universitaria es fundamental que la sociedad de Aguascalientes conozca nuestra labor, porque así podremos divulgar los avances de la ciencia, el desarrollo tecnológico y la innovación, así como dar a conocer la gran diversidad de servicios que ofrecemos, ya sea a través de los cursos de extensión o de la atención que brindamos en la Unidad Médico Didáctica, y con los cuales buscamos impulsar el bienestar de los aguascalentenses y el desarrollo de nuestro estado.